

Blog

„Zeit zu SCHENKEN – Zeit zu LIEBEN ...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
wow! Was für ein Timing!

Gestern Morgen habe ich in meinem Blog Text geschrieben, welches Geschenk es bedeutet, in dieser Zeit inkarniert zu sein.

Zu diesem Zeitpunkt war die **Mail von Raymund** wohl bereits angekommen. Gesehen hatte ich sie allerdings noch nicht.

Umso erstaunlicher, dass auch Raymund, von dem ich hier bereits früher WUNDER-volle Beiträge - oder besser gesagt: „Göttliche Eingebungen“ – veröffentlicht habe, **ein „Geschenk“** im Sinn hatte!

Raymund schreibt: Das ultimative Geschenk

*Einen frühen guten Morgen, liebe Christine.
Schon heute in der Nacht habe ich immer wieder in Gedanken danach gesucht.
Und dann hat es sich – noch im Dämmer Schlaf – immer klarer entwickelt.*

*Was ist es, das uns in jeder noch so schwierigen Situation am besten hilft?
Wie kann ich selbst für mich und meine Mitmenschen das Beste bewirken?*

*Und dann war die Überschrift da – klar und eindringlich.
Das ultimative Geschenk.*

*Ich habe mich dann gleich an den Laptop gesetzt, um es festzuhalten.
Hier ist es:*

Das ultimative Geschenk

*Wenn du etwas erbitten möchtest, um Kraft und Stärke zu erlangen. Was ist es?
Wenn du deine Gedanken und Gefühle klären und reinigen möchtest. Womit?
Wenn du Weisheit brauchst, um die Geister unterscheiden zu können. Wie?
Wenn du für dich selbst und deine Mitmenschen das Beste erwünschst. Was?
Wenn du nach dem Allerwichtigsten und Allerbesten suchst. Was kann das sein?*

*Es steht dir hier und jetzt zur Verfügung.
Es ist unendlich und unbegrenzt erhältlich.
Du musst es nur mit deiner Absicht wollen, erbitten und dankbar empfangen.*

*Es ist das ultimative Geschenk.
Es ist Gottes Heiliger Geist.
Es ist das reine goldene Diamantlicht der Christus-Energie.
Es fließt um dich, zu dir, in dich, in Alles-was-ist.*

Mach es dir selbst zum ultimativen Geschenk.

*Und lass es wieder durch dich in das goldene Netzwerk der Liebe fließen.
Zum Segen aller Menschen, Tiere, Pflanzen und Mutter Erde.*

Raymund

DANKE, lieber Raymund!

Das sind wahrlich „Göttliche Eingebungen“, die Du uns hier weiterschenkst.

Ich freue mich so sehr, dass Du Dich wieder gemeldet hast! In Verbindung waren wir wohl immer wieder einmal, wenn auch eher über-bewusst. Und dann das!

„WUNDER werden im LICHT gesehen – und LICHT und STÄRKE sind eins!“,
kann ich da nur sagen.

Solch ein LICHT und solch eine STÄRKE strahlen Deine Worte aus! So schön!

Wie Sie sicher gemerkt haben, „trommelt“ meine Himmlische Redaktion förmlich seit Tagen, damit wir immer mehr **„VERSTÄRKUNG** bekommen, **um „auf KURS“ zu bleiben.**

All Ihre lieben Mails und Texte stärken die Leser, wenn sie bereit sind, dies anzunehmen. Und natürlich stärken diese Gedanken auch unser Goldenes LICHT Netz!

Wie in einem himmlischen Orchester, wo mal der Eine, mal die Andere vom Göttlichen Dirigenten zum Einsatz aufgefordert wird. Halleluja! Ganz ehrlich!

Es sind so viele Geschenke, die uns das LEBEN bietet. Wir brauchen sie nur anzunehmen – und, wenn möglich, auch weiterzugeben.

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

28. Oktober 2022

PS: [Wunder werden im Licht gesehen. | Ein Kurs In Wundern Lektion 91 EKIW \(acim.org\)](#)

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen wollen: Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Blog \(christine-stark.de\)](#) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.